
Fin des entraînements / pause estivale

Chers membres,

Chaque mardi a été un rendez-vous d'entraînement intense, rempli d'étonnants et rayonnants moments, malgré parfois le froid, la pluie et les bobos !

Afin de clore cette saison sportive, le Club O2MounTainBike organise mardi soir une petite agape (si le temps le permet) après l'entraînement pour tous les participants, à la Place de jeux de Sauthaux à Le Pâquier ! Pour information aux parents, il est possible que l'heure de rentrée soit un peu plus tardive !

Encore un grand merci à tous les moniteurs et accompagnants... Votre aide est particulièrement précieuse et fort appréciée !

Au plaisir de vous voir nombreux mardi soir à l'entraînement !

Salutations sportives !

Au nom du comité
Patricia Matthey, resp. technique

Dans la roue d'O2MounTainBike :

